
Nach der Beantwortung von Fragen von Abg. Frohnhöfer und Abg. Seelbach durch die Ltd. 
KVD‘in Schrödl fasste der Ausschuss folgenden Beschluss:  
 


